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様式第２号(第５条関係) 

 

委 員 会 等 会 議 録 

発 言 者 会 議 の て ん 末 ・ 概 要 

 １ 開会 

司会 

（麦倉主幹） 

只今から、鷲宮西中学校区における義務教育学校設立準備委員会第４回会議を

開催いたします。 

なお、本日は、委員総数２０人に対しまして、出席者は１１人でございます。

従いまして、久喜市立小・中学校の統廃合に伴う新校設立準備委員会設置要綱第

６条第２項に規定しております、会議の開催要件を満たしていることを報告させ

ていただきます。 

また、本日の傍聴者はおりませんので、併せてご報告させていただきます。 

 ２ あいさつ 

相澤委員長  皆さんこんにちは。ようやく暖かくなってきたと思います。三寒四温という言葉

があると思いますが、暑さ寒さが切り替わりながら暖かくなって春を迎えていき

ます。河津桜を見たんですけど、咲き始めましたね。一分咲までとは言わないけ

れど、あと一週間もすれば咲くのではないのかと思います。私はいつも、桜が咲

くと朝にウォーキングをしているんですよ。鳥がたくさん鳴いていたり、菜の花

が咲いている。たくさん咲くと、遠くからも人が来ています。鷲宮神社の駐車場

に車を置いて、歩いている人がたくさんいます。あれは隠れた桜の名所だと思い

ます。 

 今日は第４回の会議ですけれど、皆さんよろしくお願いします。 

 ＜議事に入る前に、前回の議事録について確認＞ 

司会 

（麦倉主幹） 

本日の会議に先立って、議事録（案）を委員の皆様に配布したが、修正点が３

点あるので、先に報告する。 

１点目は、１０ページの発言者欄の上から２番目、才木委員の発言概要２行目、

「未来を築く」となっているが、この部分は削除する。 

２点目は、１２ページの発言者欄の上から４番目、才木委員の発言概要１行目、

「非常勤講師の方々が多くなると思うだが、」となっているが、正しくは「なる

と思うが、」である。 

３点目は、１３ページの発言者欄の上から５番目、才木委員の発言概要５行目、

「先生方の働きあえる環境」となっているが、正しくは「先生方の協働しあえる」

である。 

この他に、修正点やご不明な点等があるか伺う。 

＜なしの発言あり＞ 

司会 

（麦倉主幹） 

 先程の３点を修正し、議事録をホームページに掲載していくことを説明。 

 ３ 議事 
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司会 

（麦倉主幹） 

 会議の進行につきましては、久喜市立小・中学校の統廃合に伴う新校設立準備

委員会設置要綱第６条第２項において、委員長が議長になる旨の規定があります

ので、相澤委員長に議長をお願いしたいと思います。よろしくお願いします。 

議長 

（相澤委員長） 

それではしばらくの間、議長を務めさせていただきたいと思います。皆様方の

ご協力よろしくお願いいたします。 

本日の議事として、（１）学校教育目標について、（２）制服の検討について、

（３）通学路及び通学方法について、話していきたいと思います。 

それでは、初めに（１）学校教育目標についてお願いします。 

学校運営部会長 

（門井委員） 

＜部会長報告＞ 

それでは、１月２６日に学校運営部会を開催したので、その内容をご報告いた

します。前回の全体会議におきまして、委員からたくさんのご意見等をいただき、

参考にして協議を行いました。 

資料１をご覧ください。初めに教育理念につきましては、案①の「鷲宮を愛し」

と案②の「郷土を愛し」の以下の文は同じであり、「鷲宮」と「郷土」を生かし

たいことから「郷土である鷲宮を愛し 志を高くもち 自他を尊重する心を大切

にしながら 新しい価値観を創造できる児童生徒を育てます」としました。 

次に学校教育目標は、子どもたちや地域の皆様に分かりやすいものとなるよう

に、「何事にも主体的に取り組む児童生徒」、「幸福感をもち健康的な生活をす

る児童生徒」、「仲間と協力して未来を築く児童生徒」としました。 

以上が、学校運営部会において協議した案でございます。 

議長 

（相澤委員長） 

 ありがとうございました。只今、新校の教育理念と学校教育目標について、運

営部会で話し合いましたが、ご意見・ご質問等はございますか。 

 ＜なしの発言あり。＞ 

議長 

（相澤委員長） 

 

それでは、特にご意見もないようなので、教育理念と学校教育目標については、

資料の原案のとおり決定してよろしいでしょうか。 

＜異議なしの発言あり。＞ 

議長 

（相澤委員長） 

それでは、（２）制服の検討について、学校運営部会長からお願いします。 

学校運営部会長 

（門井委員） 

それでは、制服の検討について内容をご報告します。第２回準備委員会の全体

会議におきまして、制服及び体操着については、義務教育学校の開校を機として

新しいデザインに改めるとしました。第３回準備委員会では、現在の制服の価格

や販売状況などを説明したところであります。制服の選定にあたりましては、令

和５年度に全児童・生徒及び保護者を対象とした新しい制服に係るイメージやデ

ザインなどを伺うアンケート調査を実施したいと考えております。また、アンケ

ート調査の結果を、今後実施する制服選定の基礎資料とする予定でございます。 

今後の制服の選定につきましては、価格や販売状況等を踏まえ、引き続き専門

部会を中心に疑点としていきたいと考えております。 

以上が、学校運営部会における協議内容です。 
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事務局から補足等ありましたらお願いします。 

事務局 

（田口補佐） 

それでは補足説明を申し上げます。新しい制服に係るアンケート調査につきま

しては、事務局におきまして菖蒲中学校や他市の事例を参考にして、アンケート

案を作成し、専門部会を中心に連動して実施してまいりたいと考えております。 

アンケートの内容は、制服の色、デザイン、イメージ、制服に求めるもの等を

伺いたいと考えております。事務局からは以上になります。 

議長 

（相澤委員長） 

ありがとうございました。 

制服等の説明について、ご意見・質問等はございますか。 

議長 

（相澤委員長） 

アンケート等実施とあるが、どのように実施するかは考えていますか。 

事務局 

（田口補佐） 

 菖蒲中学校は一度実施しておりますので、他市を参考にして、アンケートの方

法は紙やGoogleフォームなどを用いて実施したいと思います。 

議長 

（相澤委員長） 

ありがとうございます。 

アンケートについては、事務局のほうから回答がありました。この件について、

他にご意見・質問等はございますか。 

才木委員 確認です。小学校はどうなっていますか。 

事務局 

（田口補佐） 

早い段階で実施しようと思っています。その時の全児童・生徒、保護者に伺お

うと思っています。来年度の４年生だけではなく、来年在学する小学校・中学校

の児童及び保護者を対象として考えています。 

通学・PTA部会長 

（柴木委員） 

 質問です。開校時、後期課程の７年生から新たに制服を切り替える訳ですけれ

ども、逆に８年生・９年生にアンケートを取る理由を明確にしておかないと、「な

んでそうなったの」と聞かれたときに、答えを持っていない状態になってしまう。 

全児童にアンケートを取る理由を教えてもらいたい。 

事務局 

（田口補佐） 

今通っている生徒の制服から変わることへの意見や希望を踏まえて、広く聞い

たほうがいいと考えています。 

通学・PTA部会長 

（柴木委員） 

事務局は、みんなで義務教育学校を作り上げていこうという気持ちがあるとい

うことで理解しておけばよろしいでしょうか。 

事務局 

（田口補佐） 

 はい。 

議長 

（相澤委員長） 

それでは、制服等やアンケートについてはこの形で進めていくということでよ

ろしくお願いいたします。 

続きまして、（３）通学路及び通学方法について、事務局のほうから説明をお

願いします。 

事務局 

（田口補佐） 

資料５をご覧ください。前回、令和４年７月１５日に開催した専門部会や第２

回準備委員会の全体会議でご協議いただいた内容に基づき、保護者のご意見を伺

うため、令和４年度の２学期に開催された土曜日授業に合わせて、令和４年１０

月２９日に鷲宮西中学校、１１月１２日に鷲宮小学校で意見交換会を開催いたし
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ました。その内容につきましては、お配りした資料の通りでございますので詳細

な説明は割愛させていただきますが、意見交換会で多くいただいたご意見といた

しましては、１学年から９学年まで全員が徒歩通学ということに反対といったご

意見や、通学路に関する確認等でございました。以上でございます。 

議長 

（相澤委員長） 

ありがとうございました。続きまして、通学・PTA部会の報告をお願いします。 

通学・PTA部会長 

（柴木委員） 

 それでは、１月２５日に通学・PTA部会を開催し、７名の委員が出席し会議を行

いましたので、内容をご報告いたします。資料３をご覧ください。意見交換会に

おきまして、中妻の中内出地区の子どもたちは鷲宮高校の北側の道路を通学して

いるとのご意見がありましたことから、通学路案に加えたところでございます。

また、危険個所の７番として旧「しらかば薬局」の交差点を追記いたしました。

 次に通学方法でございますが、原則１年生から９年生まで徒歩としましたが、

意見交換会でのご意見をもらいまして、後期課程の７年生から９年生までの生徒

は自宅から学校までの通学路が１．６キロメートル以上、区域外就学、その他や

むを得ない事情のいずれかに該当し、学校長が許可した場合は自転車で通学でき

る案としました。先日、鷲宮西中学校の入学説明会の資料に１．６キロではなく、

１．１キロという規定がありましたことから、１．１キロにこの場で修正させて

いただきたいと思っております。 

議長 

（相澤委員長） 

自宅から学校までの通学距離が１．６キロメートル以上というのを１．１キロ

メートル以上に変更したいとありますが、皆さんよろしいでしょうか。 

 ＜賛同の声あり＞ 

議長 

（相澤委員長） 

事務局のほうから何かありますか。 

 

事務局 

（田口補佐） 

 １年生から６年生までの通学方法については、今まで通りの通学が望ましいと

考えているところでございます。また、通学路及び通学方法の案をご協議いただ

きまして、引き続き来年度、保護者の方からご意見を伺いたいと思っております。

事務局からは以上です。 

議長 

（相澤委員長） 

ありがとうございました。それでは、通学路及び通学方法について部会長と事

務局から説明がありましたが、このことについてご意見・質問等ありますでしょ

うか。 

髙橋委員 一つよろしいでしょうか。通学路の関係で防犯灯が少ないとありますが、これ

については、年度当初に各地区の行政区が役所に要望書を提出しており、そこで

設置の可否を判断している。このことについて、教育委員会はどう考えているの

か。 

議長 

（相澤委員長） 

 各地区の区長から、防犯灯を設置してほしいと要望がある。学校を作るにあた

って、防犯灯がほしいと言っている。 

髙橋委員 

 

毎年、年度当初にそのような要望書を提出するように依頼がある。私の地区に

ついては、事前に確認をしながら要望書を提出する。ただし、予算も関係するの
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で行政区長以外に、学校側と担当課で、あるいは教育委員会側と担当課で協議し

て設置できるかできないのかを検討してほしい。 

事務局 

（関口課長） 

先ほどの防犯灯の関係なのですが、まず地元区長からのご要望は必要になって

くるので、大変恐縮ですけれど、要望のほうはお願いしたいと考えております。

ただ、それと加えて例えば今回の学校統合によって新たに通学路を指定する、そ

こに防犯灯がないとあれば、私たちのほうから防犯灯設置の働きかけを行ってい

きたいと考えております。これまでも同じようなことがありまして、全部設置で

きたわけではないが、一部実現することができた。私も児童・生徒の安全のため

に、必要なところに防犯灯がつくように協力していきたいと考えています。 

議長 

（相澤委員長） 

ありがとうございました。 

他にご意見・質問等はありますでしょうか。 

 ＜異議なしの発言あり＞ 

議長 

（相澤委員長） 

 それでは、議長の任を解かせていただきます。ありがとうございました。 

 ４ その他 

司会 

（麦倉主幹） 

相澤委員長ありがとうございました。 

それでは、事務局から報告があります。 

事務局 

（田口補佐） 

それでは、義務教育学校の予算についてご報告したいと思います。義務教育学

校の設置にあたりまして、校舎の増築を計画しておりますが、その校舎の増築工

事の設計表などの予算について、久喜市議会令和４年１１月定例会議に議案を提

出して可決となったところでございます。ここで、義務教育学校に関する予算上

の名称についてご説明したいと思います。予算を編成するうえで、各課の業務内

容に応じて事業名を付けております。今回の義務教育学校に関する予算上の事業

名は「（仮称）久喜市立鷲宮義務教育学校開校準備事業」としておりますが、義

務教育学校の名称案は、令和４年１１月１８日に開催しました第３回の全体会議

におきまして、委員の投票により鷲宮西小中学校と決定しているところでありま

す。 

次に設計業務委託につきましては、予算の可決後、入札手続きを行いまして、

落札業者と令和５年２月９日に契約をし、履行期間は令和６年６月３０日までで

ございます。今後の建築にあたりまして、現地の状況、建物の位置や法的規制な

どの基礎条件を調査しまして、校舎の配置や間取りなどの設計を進めていく予定

でございます。以上でございます。 

司会 

（麦倉主幹） 

次に今後の会議についてでございます。準備が整いましたら文書にて委員の皆

様にお知らせいたしますので、よろしくお願いします。 

 ５ 閉会 

司会 

（麦倉主幹） 

それでは、閉会にあたりまして増田副委員長からご挨拶をいただきたいと思い

ます。 

増田副委員長  大変スムーズなご審議ありがとうございました。 
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ここに来る前にテレビで、春から新しい制服が楽しみだ、というアニメーショ

ンのCMを見た。つまり、子どもたちにとって新しい制服というのは楽しみなもの

である。また、子どもの安全のためには地域と行政が協力して要望を出していく

しかないと考える。決めていくこと、配慮することがたくさんあるが、時間がな

いなかお集まりいただき、各部会でお話を進めていただいてありがたいと思った。

 以上で、準備委員会を終わりにしたいと思います。ありがとうございました。 

司会 

（麦倉主幹） 

以上をもちまして、鷲宮西中学校区における義務教育学校設立準備委員会第４

回会議を終わりにします。本日は、ありがとうございました。 

 


